



～ 授業参観、PTA 総会へのご協力 ありがとうございます！～

21日(日)は、本年度に入って初めての学校参観日でした。授業参観、学級懇談、PTA 総会とたくさんの保護者の方々に来校いただき、子供たちも、職員も、いつにも増して張り切って授業に臨んでいるように思えました。

PTA 総会では、学校や役員さんからの説明のほか、執行部や各役員の引き継ぎも行われ、全会一致で新体制への承認をいただきました。この場を借りて、旧役員のみなさんの労を心よりねぎらいたいと思います。あわせまして、新執行部・新役員のみなさんには本年度のPTA 活動への一層のご協力をよろしくお願いいたします。

次回の参観日は6月16日(日)の予定です。また、それに先立って6月2日(日)には、PTA ミニバレーボール大会と心肺蘇生法講習(学校保健委員会・家庭教育学級)が予定されています。PTA 関係の行事が目白押しの1学期ですが、どうぞふるってご参加ください！



～ 交通事故から守ってくれる頼もしい味方 榊原さん手作りのお守り！～

先日、駐在所の榊原所長が来校され、1年生9名に交通安全祈願のお守りをプレゼントしてくださいました。このお守り、榊原さんが一枚一枚手作りしたもので、何とすべてデザインが異なります。どのお守りにも書かれているメッセージ。それは「い・か・の・お・す・し」。このメッセージは、命を守る合い言葉でもあります。

「いか」・・・知らない人に着いて行か(い)かない！

「の」・・・知らない車に乗(の)らない！

「お」・・・大声(おおごえ)を出す！

「す」・・・すぐに逃げる！

「し」・・・大人に知(し)らせる！



さっそく、1年生にお守りに込められた榊原さんの思いや命の尊さについて伝え、お気に入りのお守りを選ばせました。入学式の式辞の中でも「自分の命は自分で守るんだよ！」という願いをしましたが、強い味方がすぐそばで見守ってくれていることを頼もしく思います。榊原さん、これからもよろしくお願いいたします。

※ さっそく榊原さんの協力を得て、不審者の侵入を想定した避難訓練を行う予定です。

